

1学期期末試験が終わりました。日々の学習の成果が出せたでしょうか。試験を受けて終了ではなく、返却後が大切です。自分の課題を理解し、しっかりと復習をしましょう。また、自分の家庭学習や授業への姿勢を振り返ってみましょう。1学期も残り1ヵ月となりました。夏休みも近づき、気持ちも浮ついてくる時期です。1学期の間頑張ってきたことを最後までやり切り、気持ちよく夏休みをスタートさせましょう。

探求学習ついに本格始動！

「キャリア教育実践指定校」を受け、新市中央中学校ではキャリア教育開発に取り組んでいます。2年生は、総合的な学習の時間の一環で地域のいろいろな企業・団体より様々なミッションを受け、それについて各チームで取り組み、最終ミッションとして企画を提案するといった『探求学習』に取り組んでいます。今年度は、「カイハラ」「タカノブ食品」「明治安田生命」「HITOTOITO」「寺岡記念病院」「土井木工」「ギフトガーデン進吾」「中国銀行」の8つの企業・団体に協力をいただいています。各クラスで担当企業ごとに8つのグループに分かれ、学習を進めています。

まず1つ目のミッション「いろいろな各企業を調査せよ！」という新人研修課題を各グループで、担当の企業について調べ学習をしました。そして、調べたことを、新人研修課題報告会という形で企業・団体の方の前で発表しました。生徒たちの発表を見て、企業の方は「中学2年生が作ったとは思えないレベルのスライドでした。」「よく調べています。」と褒めていただきました。また、「大きな声で、伝える人を見て発表しましょう。」という課題もいただきました。今後の発表時に、意識して取り組み自己表現の力をつけていきましょう。



先日6月23日、「アンケート調査を行う」という2つ目のミッションに取り組みました。中学校近隣の商業施設で街頭の方、家に帰り近所の方や知り合い、家族にアンケート調査を行いました。ご協力して下さった方、ありがとうございました。街頭調査に入った生徒は、最初は知らない方に声をかけることに勇気が出なかったり、どう話しかけていいか戸惑ったりと苦戦していました。また、勇気を出して声をかけたが、忙しく受けることができないと言われ心が折れそうになっている生徒たちの姿がみられました。しかし、時間が経つにつれ慣れき、とても元気に笑顔で自分たちからお願いしに行く姿、しっかりお礼を言う姿、断られても次の方にと挑戦する姿がたくさん見られました。





生徒の意見

（新人研修課題で工夫した点・感想）

- スライドを文ばかりにするのではなく、ひと目見ただけで情報が入ってくる、分かりやすい物にすること、目次を作り、何を発表するのか一目でわかるように工夫した。
- 原稿ばかり見てしまったけど声を少しだけけど大きな声で発表することができた。
- 伝える相手にわかりやすく、魅力が伝わるようにスライドの文字のフォントを変えたりして、色もつけたり、スライドにアニメーションや、イラスト、写真をつけたて工夫した。
- スライドに書いてある事と発表で言うことをリンクさせながらわかりやすく重要なことを簡潔に言った。
- 本番で、原稿の読み間違いがないように練習をした。

（アンケート調査実施の感想）

- 頑張った事は、常に笑顔で接する、相手の目を見て話す、最初に相手の都合を聞き、アンケートをしてもらう・アンケートについての説明をわかりやすくすることです。
- ハキハキと相手の目を見て話すこと。できるだけアンケートをしてもらえるようにいろんな年代の人に声をかけるようにした。
- 最初は大きい声で今お時間ありますか？からスタートし、終わりはご協力ありがとうございましたの感謝の気持ちを表すことを心がけた。
- 話したことの無い人たちでも自分から積極的に話かけに行けたので良かったです。積極的に声をかける事を頑張った。一人に断られたから、もうしないなどと思わずに地域の人に声掛けをすることを頑張った。
- 家の人や近所の人に声をかけることを頑張りました。家の人に聞くとときは、時間が空いているときに頼むように工夫した

〈7月 予定表〉

9日	PTA 環境整備作業
14日	小中合同あいさつ運動
26日	三者懇談会 (3時間授業)
27日	
28日	
31日	終業式

〈体育科からのお知らせです〉

7月5日以降から体育の授業は、水泳になります。水着などの授業準備をお願いします。授業の際に、プールに行くまで履いていく、サンダルやスリッパもお持ちであれば持参してください。

体調管理の方も

よろしくをお願いします。



※21Rは7月28日、8月1日、2日で三者懇談会を行います。